

# Schöne Feiertage und einen guten Rutsch!

24.12.2020

## Ein Online-Gruß des Landesvorsitzenden Baden-Württemberg.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, sehr geehrte Leserinnen und Leser,

den diesjährigen Weihnachts-Mitgliederbrief hat Thomas Krohne verfasst und die Worte sind sehr gut gewählt. Dazu möchte ich mit diesem Online-Gruß nicht in Konkurrenz treten.

Ich möchte vielmehr die Gelegenheit nutzen, am Jahresende einmal Danke zu sagen. Danke an die Kolleginnen und Kollegen, die sich ehrenamtlich im Bund Deutscher Kriminalbeamter engagieren, die vor Ort Verantwortung übernehmen in den Bezirksverbänden und den Personalräten. Danke an unsere Mitglieder! An diejenigen die uns über Jahrzehnte hinweg die Treue halten und die vielen Neumitglieder im Jahr 2020.

Der Dank gilt ebenso unseren Kooperationspartnern und denjenigen, die mit uns dafür gearbeitet haben, Verbesserungen zu erreichen, anzustoßen oder die mit uns Themen aufgegriffen und konstruktiv Kritik geübt haben, beispielhaft seien hier die Printmedien und der Rundfunk genannt.

In diesem besonderen Jahr 2020 möchte ich aber auch ausdrücklich Dank sagen an die Polizeiführung und die demokratischen Parteien in Baden-Württemberg. Es sind Zeiten, in denen viel Neues auf uns alle einströmt. Entscheidungen müssen getroffen werden, die nicht einfach sind. Wir waren sicher nicht immer einer Meinung, aber es gab mindestens genauso viele Themen, bei denen wir uns einig waren.

Die sachliche Auseinandersetzung, das gesellschaftliche Streiten und der Meinungs Austausch und damit Pluralismus sind Werte, die wichtig sind in unserer Demokratie und nicht verloren gehen dürfen. In den neuen Online-Medien findet das in weiten Bereichen nur noch eingeschränkt statt, das ist für eine Gesellschaft eine große Gefahr. Genauso gefährlich ist es, wenn fachlich vorgetragene Kritik nicht gehört oder noch schlimmer einfach ignoriert wird. Der Bund Deutscher Kriminalbeamter lebt im Diskurs von seiner Fach- und Sachlichkeit, diesen Weg werden wir auch im kommenden Jahr 2021 weiter beschreiten.

Einige werden die kommenden Feiertage arbeiten, in Rufbereitschaft sein oder in den Dienst gerufen werden. All denjenigen wünsche ich dennoch und zugleich ganz besonders einen ruhigen Dienst und die Möglichkeit zwischendurch durchzuatmen.

Euch und Ihnen allen ein paar ruhige Tage, einen guten Rutsch und uns allen wünsche ich Gesundheit und ein gutes Jahr 2021!

Herzliche Grüße  
Steffen Mayer  
PS: Früher war mehr Lametta!



Schlagwörter  
**Baden-Württemberg**  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)